



きらめき

学校だより 第7号
大宜味村立大宜味小学校
令和5年6月9日(金)
発行者: 校長 平良 智

「委員長会議」実施！チャレンジします！

7日(水)に、各委員会の委員長を集めた「第1回委員長会議」を行いました。大宜味小学校の委員会活動は、5・6年生で構成された縦割りの組織で、先輩と後輩が共に協力して活動を行っています。その代表である6年生の委員長6人が集まり、今年の実施計画を発表・共有しました。

会議ではこれまで通りやる活動に加え、大宜味小のために、下学年のためにこれまでにない新たなアイデアによる活動の発表がありました。私からは、まずはやってみよう伝え、そのためには、それを「いつ」やるのかを決め、決めたらどう準備を進めていくかなど、具体的に5年生を交えて、みんなでチャレンジしてねと伝えました。

前年度踏襲だけではない新たな子供達のチャレンジに期待したいです。児童が中心となる自治的活動により、活気に満ちた魅力ある学校づくりを目指します。各委員会ともわくわくする取組がいっぱいでした。楽しみです！



「プール開き」水泳学習いよいよスタート！

いよいよ子供達が楽しみにしている水泳学習が6日(火)にスタートしました。

この日は、絶好の水泳日和で学校を代表して6年生が「プール開き」の会に参加しました。会では、ルールと安全祈願、そして「自分自身へのチャレンジ」を確認しました。「できることがもっとできる」「できなかったことができるようになる」「できることに近づく」一人一人のチャレンジを支え自信をつける水泳学習にしていきます。児童のチャレンジを応援してください！



全国に羽ばたく大宜味中であれ

企画委員会(児童会)4名が中学校の中体連の「選手激励集会」に参加しました。おそらく初めての参加だと思いますが、中学生の先輩方の活躍を願い、熱いメッセージを送っていました。いよいよ明日から始まる中体連！チャレンジしてくださいね！！